



Conferencia Orihuela muestra su faceta más divulgativa

► El rector de la UMU, José Orihuela, mostró el pasado martes su pasión por las matemáticas durante la conferencia 'El lenguaje de la ciencia', en la que sorprendió al espectador con su faceta más divulgativa.



Actividades Punto final a la Semana Cultural del Aula Sénior

► La III Semana Cultural del Aula Sénior de la UMU concluye mañana tras cuatro días en los que se han mostrado las actividades y estudios que siguen más de 500 alumnos mayores de 50 años.



Investigación Un nuevo estudio replantea la formación y el origen evolutivo del cerebro de los vertebrados

► Un estudio recientemente publicado en PLOS Biology ofrece información que cambia sustancialmente la idea que se tenía sobre el proceso de formación del cerebro de los vertebrados y arroja luz sobre cómo podría haber evolucionado. La investigación fue dirigida conjuntamente por José Luis Ferrán y Luis Puelles, del Departamento de Anatomía Humana y Psicobiología de la Universidad de Murcia; Manuel Irimia, del Centro de Regulación Genómica; y Jordi García Fernández, del Instituto de Biomedicina de la Universidad de Barcelona (IBUB).



Rugby 7 Deporte de altura en los Campeonatos de España

► Alrededor de mil deportistas de treinta universidades españolas participan en los Campeonatos de España Universitarios que, como el de rugby 7, se celebran hasta mañana, viernes 5 de mayo.



Acto De Pro toma posesión como decano de Educación

► Antonio José de Pro tomó posesión de su cargo al frente del decanato de Educación en un acto en el que se hizo entrega a la Facultad del Certificado de Calidad en Internacionalización (CeQuint).